# Sperrfrist: 16. November 2023, 17.00 Uhr

## Sonja Wollkopf Walt wird als Standortmanagerin des Jahres ausgezeichnet

Die Greater Zurich Area AG (GZA) freut sich, dass ihre Geschäftsführerin Sonja Wollkopf Walt die Auszeichnung als "Standortmanagerin des Jahres" erhält. Dies als Anerkennung ihrer beständigen Arbeit und ihres Einsatzes für den Wirtschaftsstandort Greater Zurich Area durch die Ansiedlung innovativer Unternehmen aus dem Ausland. Die Schweizerische Vereinigung für Standortmanagement SVSM, der Dachverband der Standortund Wirtschaftsförderungen in der Schweiz, kürt seit 2009 eine Persönlichkeit aus der Schweiz mit nationaler Ausstrahlung zum Standortmanager/ zur Standortmanagerin des Jahres.

«Ich freue mich sehr, diese Auszeichnung zu erhalten, die ich als Anerkennung für unser gesamtes Team und die gemeinsamen Anstrengungen der Greater Zurich Area AG zusammen mit unseren Partnern entgegennehme», sagt Sonja Wollkopf Walt. «Unsere Mission ist es, Lebensqualität und Wohlstand in unserem Wirtschaftsraum und der Schweiz zu sichern, indem wir gemeinsam mit unseren Partnern innovative, zukunftsorientierte Unternehmen für unseren Wirtschaftsraum gewinnen. Diese Auszeichnung bestätigt unseren Ansatz, weltweit führende Unternehmen, Technologien, Talente, und Netzwerke zu identifizieren, mit lokalen Akteuren zu verbinden und ihre Integration in die Ökosysteme unseres Wirtschaftsraums zu unterstützen. Dadurch schaffen wir nachhaltigen Mehrwert für unsere Gesellschaft.»

«Sonja Wollkopf Walt hat durch ihr operatives Geschick viel dazu beigetragen, die Vision und strategischen Ziele der GZA in die Tat umzusetzen», sagt Balz Hösly, Verwaltungsratspräsident der Greater Zurich Area AG. «Ihre Ernennung zur Standortmanagerin des Jahres ist eine verdiente Anerkennung für ihre Verdienste im Standortmarketing, aber auch ihren partizipativen Führungsstil, dank dem sie mit ihrem Team handfeste Resultate für unseren Wirtschaftsraum erzielt hat. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit und ihren tatkräftigen Beitrag zur Prosperität der ganzen Greater Zurich Area».

Sonja Wollkopf Walt hat in ihrer Zeit als Geschäftsführerin der GZA die Initiative ergriffen, die Region als einen dynamischen und attraktiven Standort zu positionieren. Ihre Führung hat die GZA dazu befähigt, in den Bereichen Biotechnologie, Medtech, Robotik & intelligente Systeme sowie Information & Communication Technology eine nachhaltige Entwicklung zu erzielen.

Die Ansiedlung zahlreicher führender Technologieunternehmen hat dazu beigetragen, den gesamten Wirtschaftsraum vielseitiger, resilienter und weniger von der Finanzbranche abhängig zu machen. Sonja Wollkopf-Walt studierte Jus an der Universität Bern. Nach einem Nachdiplomstudium in Europarecht und mehreren Jahren als Lehr- und Forschungsassistentin startete sie ihre berufliche Karriere als Beraterin bei PricewaterhouseCoopers. Nach einer Zusatzausbildung in Marketing begann sie am 2. August 1999 in der Greater Zurich Area AG als Frau der ersten Stunde als Projekt- und Marketingleiterin. Seit Oktober 2002 war Wollkopf Walt Mitglied der Geschäftsleitung und zuständig für das gesamte operative Geschäft, 2010 übernahm sie die Geschäftsführung. Sonja Wollkopf Walt ist verheiratet und lebt mit ihrem Mann in der Stadt Zürich. Seit 2019 ist sie Präsidentin des Verwaltungsrats von TIE International AG, 2023 wurde sie in den Verwaltungsrat von Ti&m berufen.

#### Kontakt

Christian Lüscher
Senior PR & Communications Manager
Greater Zurich Area AG (GZA)
Mobile 079 921 78 13
<a href="mailto:christian.luescher@greaterzuricharea.com">christian.luescher@greaterzuricharea.com</a>

### Über die Schweizerische Vereinigung für Standortmanagement SVSM:

Die SVSM ist der Dachverband der Standort- und Wirtschaftsförderungen in der Schweiz. Als solcher versteht sie sich als praxisorientierte und unabhängige Anlaufstelle für Fragen rund um das Standortmanagement und die Wirtschaftsförderung. Die SVSM zählt rund 80 Mitglieder aus den Bereichen Standortförderung, Regionenmarketing, Wirtschaftsförderung und Immobilien. Die Vereinigung fördert den interdisziplinären Erfahrungsaustausch und das Networking und setzt sich für die Professionalität im Standortmanagement ein. Seit 2009 wird eine Persönlichkeit aus der Schweiz mit nationaler Ausstrahlung zum Standortmanager/zur Standortmanagerin des Jahres erkoren. Ausgezeichnet wird eine Person, die für den Standort Schweiz eine beachtliche Leistung erbracht hat. Die Nominationen und die Wahl erfolgen durch die Jury.

#### Über die Greater Zurich Area AG:

#### Geballte Technologiekompetenz im verlässlichsten Umfeld Europas

Wir wollen zusammen mit anderen Institutionen und Akteuren die Greater Zurich Area weiter voranbringen. Unser Fokus ist die Ansiedlung von Innovation und Wertschöpfung.

#### **Downloads**

Bild von Sonja Wollkoopf Walt

https://we.tl/t-NlsJ4aAGuZ